
Mitglied der Stadtvertretung Ralph Martini (ASK)   Schwerin, den 10.03.2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage 
 
 
 
INTOWN:  
Die Intown hat sich in einer Pressemeldung zu den Problemen in der den Objekten bekannt. 
Welche Einflussmöglichkeiten hat die Stadt auf Intown, sollten diese den 
Vertragsbedingungen nicht nachkommen? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gez. Ralph Martini 
Mitglied der Stadtvertretung (ASK) 


